
 

Comité de Quartier  

Centre-Ville 

 

Compte-rendu de la réunion du 12 mars 2024 

 

 

La réunion débute à 18 heures 30 et se déroule en présence de : 

 

  

 Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des 
 Comités de Quartiers            
          

Patrick NAVARRO : Élu référent du quartier 
 
Sabine SALLE : Élue référente du quartier   

   
 Geneviève BOURDEU : Correspondante du quartier   
 

Jacky LECOURT : Correspondant du quartier  
 
Flora LAPERNE : Conseillère Municipale 

 
   

 

Adresses mails : p-navarro@oloron-ste-marie.fr 

s-salle@oloron-ste-marie.fr 

                        ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

                         

 8 personnes présentes             

 
 



1) Questions / Réponses 
 
 
 

Point 71 : Rues Alfred de Vigny et Despourrins  
 

a) Peut-on délimiter les espaces piétons et deux roues sur les trottoirs des rues Alfred de Vigny et 
Despourrins ? 
Réponse : À ce jour, le trottoir autorise les vélos au pas, pour les moins de 8 ans accompagnés 
par des piétons, et la circulation sur la chaussée pour les autres. 
Il est possible de délimiter les 2 espaces (largeur suffisante) en dématérialisant la bande cyclable 
de la voie piétonne. Attention, plus de tolérance pour les stationnements provisoires, ni ponctuels 
pour les résidents ou autres. 
Par ailleurs, le site permet le double sens pour les vélos sur la voie de circulation, même si cela 
parait difficile.  
Si ce choix est fait, les Services Techniques délimiteront une voie séparative avec les logos 
correspondant (la voie vélo sera en bordure de chaussée). 
 

b) Des voitures se garent sur les trottoirs, rue Alfred de Vigny, et gênent la circulation des piétons 
et l’accès aux parkings des résidences.  
Réponse : Cette remarque a bien été transmise au service de la Police Municipale.  
 

c) Le parking du « Carrefour » est en mauvais état.  
Réponse apportée lors de la réunion : C’est un parking privé. Pour autant, les ornières ont été 
rebouchées.  
 

d) L’immeuble « Bordatto » est dangereux, surtout lorsqu’il y a du vent. Y’a-t-il quelque chose de 
prévu ?  
Réponse : L’immeuble est normalement interdit d’accès et ne menace pas le domaine public. Un 
projet est en cours d’élaboration par le propriétaire. 
 
 

Point 72 : Parvis de l’Espace Jéliote  
 

Des pavés sont en mauvais état.  
Réponse : Les Services Techniques cherchent une solution pour programmer une réparation des 
pierres. 
 
 

Point 73 : Promenade du Gave 
 

Des traverses en bois installées le long de la promenade du Gave sont dangereuses (avec des 
pointes qui dépassent).  
Réponse : Les pointes ont été sectionnées afin de limiter le danger. Les Services Techniques sont 
conscients que l’état général des traverses n’est pas satisfaisant. Toutefois, les traverses ne 
seront pas remplacées cette année car ces travaux ne sont pas prévus au budget 2024.  
 
 

Point 74 : Rue de la Poste 
 

Il serait judicieux de matérialiser des places PMR, parking de la sous-préfecture, près du cabinet 
médical. 
Réponse : Une place PMR va être tracée.  
 
 

Point 75 : Place du Général de Gaulle 
 

Le gravier du square est très gros et rend la marche malaisée.  
Réponse : Il n’y a pas, aujourd’hui, de projet de modifier le revêtement du Square du Monument 
aux Morts. 
 
 
 
 
 
 



 

Point 76 : Jardin Public 
 

a) Suite à l’élagage, des petites branches sont restées en suspens et menacent les trottoirs.  
Réponse : Un contrôle a été effectué par une technicienne sur l’ensemble des arbres du Jardin 
Public : un arbre identifié mort a été supprimé semaine 20, un autre le sera semaine 21. Les 
branches sèches de certains arbres (albizias et hêtres) ont été supprimées semaine 20.  
 

b) La boîte à livres est trop profonde et peu large. Les livres du fond ne sont pas facilement 
accessibles. De plus, un plexiglas ou autre permettrait de protéger les livres.  
L’idée est émise d’installer une autre boîte à livres, près de l’espace jeux, à hauteur d’enfant.  
Une autre pourrait aussi être installée près de la Gare pour les voyageurs. 
Réponse : Une boîte à livres supplémentaire sera installée au niveau de l’aire de jeux pour 
enfants au Jardin Public.  
 
 

Point 77 : Rue Carrérot  
 

Les terrains libres pourraient être utilisés, par exemple pour la maison médicale dont on parle 
régulièrement. 
Réponse : Ce terrain avait été proposé à l’association « maison de santé » qui ne l’a pas retenu 
par manque de places de parking notamment.  
 
 

Point 78 : Divers 
 

a) Des composteurs collectifs sont-ils prévus ?  
Réponse : Une réunion est prévue à ce sujet. Nous vous informerons de la suite donnée.   
 

b) Le problème de l’accessibilité des trottoirs et bateaux pour PMR a déjà été évoqué. Quelles 
solutions ?  
Réponse : Des campagnes de mises en accessibilité des trottoirs et bateaux sont réalisées 
chaque année.  

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 21 mai 2024 à 18h30 au Bel Automne, avec 
l’intervention de Madame Natacha CRAMPÉ pour la Friche.  
 


